

22 décembre 2022

Chers parents et familles du district scolaire de Philadelphie,

Suite aux conditions de froid prévues dans la région de Philadelphie, les changements suivants seront effectués dans les écoles et le district scolaire le vendredi 23 décembre :

Tous les établissements scolaires du district de Philadelphie seront fermés demain, vendredi 23 décembre, et tous les cours seront offerts virtuellement par les enseignants. Les élèves sont attendus pour se connecter à leurs classes à leurs heures normales pour l'enseignement virtuel. Les élèves doivent ramener à la maison leurs ordinateurs portables chrome pour l'enseignement virtuel dirigé par l'enseignant le vendredi 23 décembre 2022. On rappelle aux familles que **les ordinateurs portables chrome doivent être rendus aux écoles au retour des vacances, le mercredi 4 janvier 2023.**

En plus, tous les établissements et bureaux du district scolaire seront fermés, y compris : Les centres de soutien technologique pour les familles, les bureaux du 440 North Broad Street et tous les bâtiments scolaires. Encore une fois, des classes en virtuel avec un enseignement dirigé par un enseignant seront organisées pour toutes les écoles selon un emploi du temps habituel. De plus, toutes les activités sportives seront annulées pour demain. Les cinq sites de test COVID-19 du district, gérés par DOCS Health (Santé), resteront ouverts demain de 9h00 à 18h00.

Veillez être prudents pendant cette tempête hivernale. Nous souhaitons à tous les élèves et à toutes les familles du district des vacances d'hiver sûres et joyeuses.

Sincèrement,

Le district scolaire de Philadelphie